

Des projets

en cascade



Paul Raymond à la tribune, au centre sportif Pierre-Dupuis.

La cérémonie des vœux a permis à Paul Raymond, comme le veut la tradition, de rappeler les moments importants de la vie Nozéenne en 2005. Le maire et président de la communauté de communes Cœur du Hurepoix a ensuite défini les grands projets qu'il entend mener en 2006. Il a d'abord confirmé la poursuite des aménagements prévus dans le cadre du projet Cœur de Village. Après la construction en 2005 de la halle du marché, les travaux porteront cette année sur le terrain jouxtant le jardin de la mairie et sur la rénovation du bâtiment du Gros-Chêne. Deux autres grandes réalisations feront également l'actualité de la commune en 2006 : la halle des sports, dont les travaux ont démarré il y a quelques jours, et la gendarmerie. Paul Raymond s'est félicité de l'avancée de ce

dernier projet qui accueillera à terme 25 gendarmes et « qui contribuera à l'amélioration de la sécurité de proximité de notre territoire dans son ensemble ». Au chapitre de la fiscalité, le maire a rappelé la décision prise lors du dernier conseil municipal de baisser la taxe d'habitation ainsi que celle du foncier non bâti. La cérémonie des vœux s'est terminée avec la distinction de plusieurs Nozéens. Les six membres de l'équipe badminton du collège Louise Weiss, victorieux des derniers championnats de France scolaires ; Giselle Parmentier, pour son dévouement exceptionnel en faveur des jeunes en difficulté ; et Maurice Picard, qui, en sa qualité de conseiller général de 1985 à 1997, a apporté son aide à la réalisation de nombreux projets municipaux. Il a été promu citoyen d'honneur de la commune.

■ J.-P. L.